

Antrag vom September 2017

Zugang zur U-Bahnstation Michaelibad



Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, die inzwischen überflüssige Absperrung (Mauer mit Geländer) vor dem nordwestlichen Ausgang der U-Bahnstation Michaelibad zu entfernen und stattdessen weitere Fahrradständer anzubringen.

Begründung:

Die Absperrung führt aufgrund der neu entstandenen Bebauung in der Maikäfersiedlung und der damit einhergehenden Umgestaltung der Zugangssituation dazu, dass unnötige Umwege in Kauf genommen werden müssen. Gerade Bürger, die im inneren Teil der Maikäfersiedlung oder an der St.-Michael-Straße wohnen, sind davon besonders betroffen. Auch geht wertvoller Platz verloren, der zeitnah für die Errichtung von mehr Fahrradständern genutzt werden könnte. Für die Sicherheit ist nur der Teil der Mauer direkt am Treppenabgang, nicht aber der vor dem Zugang zur Station erforderlich.

Fabian Ewald
Fraktionssprecher